<u>Les femmes de plus de 40 ans</u> - (Commentaires d'un homme brillant.)

Les gamines de moins de 40 ans vont être vertes de jalousie...

En vieillissant, j'estime les femmes de 40 et plus. Voici jourquoi :

Une femme de plus de 40 ans ne vous réveille jamais au milieu de la nuit jour vous demander : A quoi tu jenses ? Elle ne s'en préoccuje plus.

Si une femme de plus de 40 ans ne veut jas regarder le match à la tele, elle ne s'assoit jas près de toi jour pleurnicher. Elle jait quelque chose qu'elle veut jaire et de plus intéressant.

Les femmes de plus de 40 ans sont pleines de dignité. Elles complimentent souvent les autres car elles savent ce que c'est que de ne jas être affrécié.

Les femmes deviennent psychologues en vieillissant. Vous n'avez jamais à vous confesser de vos féchés à une femme de plus de 40 ans.

Afrès une ride ou deux, une femme de plus de 40 ans est beaucouf plus sexy que sa collègue plus jeune.

Les femmes plus âgées sont pranches et honnétes. Elles vous diront immédiatement que vous étes stupide si vous agissez comme tel.

Vous n'avez même jas à vous demander où vous en êtes avec elles.

Pour toutes les jemmes jormidables, débrouillandes, bien coiffées et séduisantes de plus de 40 ans; il y a un chauve, mal rase, bedonnant et en jantalon jaune, qui se ridiculise avec une serveuse de 22 ans.

Mesdames, en leur nom, je vous présente des excuses.

Pour tous ces hommes qui disent, "Pourquoi acheter la vache quand vous jouvez avoir le lait gratuit?", voici une mise à jour

De nos jours, 80% des femmes sont contre le mariage.

Pourquoi? Parce que les femmes se rendent compte que ça ne vaut pas la peine d'acheter un cochon entier juste pour avoir une petite saucisse

Transférez ceci à toutes les femmes de plus de 40 ans jour qu'elles ne dépriment jas à cause de leur âge.

Transférez ceci à tous les hommes, sans exception.